

Elogia Miguel Díaz-Canel compromiso de estudiantes con la Revolución



La Habana, 18 oct (PL) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó este jueves en su cuenta social de Twitter, el compromiso con la Revolución de los estudiantes y profesores de la Escuela Pedagógica de la central provincia de Ciego de Ávila.

He vivido sentida emoción al compartir con profesores y estudiantes de la Escuela Pedagógica de [#CiegoDeÁvila](#). Bellas historias de vida que expresan pasión por [#Cuba](#) y compromiso con la [#RevoluciónCubana](#). [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [18 de octubre de 2018](#)

Al referirse a su encuentro con educandos y docentes del mencionado plantel, Díaz-Canel confesó sentirse emocionado ante bellas historias de vida que expresan pasión por Cuba y compromiso con la Revolución.

En su visita de trabajo a la citada provincia cubana, el dignatario conoció en el polo turístico Jardines del Rey particularidades del esquema de desarrollo hotelero aprobado por el Consejo de Ministros hasta 2030 para la cayería norte del país.

De recorrido con el [#ConsejoDeMinistros](#) de [#Cuba](#) por la provincia de [#CiegodeAvila](#) para evaluar la marcha de los programas de desarrollo en el territorio y Compartir con la población. [#SomosCuba](#). pic.twitter.com/kmGDSgPFM1

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [17 de octubre de 2018](#)

También, evaluó la marcha de programas de desarrollo y se interesó por el acondicionamiento para la temporada alta del destino Jardines del Rey. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/174258-elogia-miguel-diaz-canel-compromiso-de-estudiantes-con-la-revolucion>



Radio Habana Cuba